

RCEME



GEMRC

Sgt Steve Isabelle

Après 23 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) dont 16 ans au sein du Corps du Génie Électrique et Mécanique Royal Canadien (GEMRC), le sgt Isabelle prendra sa retraite le 17 juillet 2023.

Le sgt Isabelle a commencé sa carrière en novembre 2000 dans la Première réserve, notamment au sein de la 51e Compagnie médicale à Montréal, au Québec, à titre de technicien médical, alors connu sous le nom d'A Méd. Après avoir passé quelques années dans la Première réserve (Pres) et un court séjour dans la Réserve supplémentaire (Rés Sup), le caporal (cpl) Isabelle a décidé de relever un nouveau défi. Il a effectué un transfert de catégorie de service pour se joindre à la Force régulière et a intégré le CGEMC.

Recommençant à zéro en juillet 2007 en tant qu'artisan plutôt qu'apprenti, il s'est rendu à la Base des Forces canadiennes (BFC) Borden pour suivre l'instruction propre à la période de perfectionnement 1 (PF 1) en vue de devenir technicien de véhicules. Après un séjour d'un an à l'École du génie électrique et mécanique des Forces canadiennes (CFSEME), l'artisan Isabelle a été muté au sein du 5e Bataillon des services à la Base des Forces canadiennes Valcartier en 2008.

L'artisan Isabelle a passé suffisamment de temps à la BFC Valcartier pour terminer sa formation en cours d'emploi, acquérir des compétences pratiques, effectuer un service auprès de l'Armée et terminer sa PF 2 en 2011. Il a été occupé pendant trois ans, mais comme tout le monde le sait, si vous êtes près de chez vous et que vous faites ce qui doit être fait, il est fort probable que vous soyez dans votre zone de confort. Le cpl Isabelle s'est donc dirigé vers l'ouest.



Après avoir terminé l'instruction propre à la PF 2 en 2011, le cpl Isabelle s'est rendu à Cold Lake, en Alberta, au sein du 4e Escadron de service de soutien (Combat aérien), où il s'est familiarisé avec la Force aérienne et la cadence opérationnelle associée au soutien de la piste et de la flotte de CF18. C'est pendant son affectation à la 4e Escadre Cold Lake que le cpl Isabelle a été envoyé en mission dans le cadre de l'Op NANOOK pour aider le Canada à asseoir sa souveraineté dans le Nord. Il a aussi réussi à suivre le cours de qualification élémentaire en leadership (QEL) qu'il a terminé en mars 2015. En juin 2015, le cpl Isabelle a été promu caporal-chef (cplc) et était prêt à relever un nouveau défi.

En tant que nouveau cplc, Steve s'est rendu à l'École du Génie électrique et mécanique royal canadien (EGEMRC) à la BFC Borden. Pendant cinq ans, le cplc Isabelle a su marquer le groupe professionnel de technicien de véhicules et les nouveaux apprentis qui étaient destinés à une carrière stimulante dans les FAC. Ses efforts et son sens de l'initiative ne sont pas passés inaperçus à l'EGEMRC : en 2020, il s'est vu accorder une nouvelle promotion.

Promu à son grade actuel en 2020, le Sgt Isabelle a été affecté à la division Transport et génie électrique et mécanique au sein du Service de la logistique de la BFC Halifax. Bien qu'il ait aimé son séjour à Halifax et qu'il soit fier de ses réalisations, il a pris le temps nécessaire pour planifier son avenir et s'assurer que sa transition vers son prochain projet se déroule le plus harmonieusement possible.

Le sgt Steve Isabelle passera sa retraite dans le nord de l'Alberta avec son épouse Briana, et leurs trois enfants. La famille prévoit d'ouvrir un refuge pour animaux dans l'espoir de devenir un organisme sans but lucratif.

Steve aimerait remercier plusieurs personnes pour l'aide et le soutien qu'elles lui ont fournis tout au long de sa carrière. Il remercie tout particulièrement l'adjudant-maître (adjum) Jason Olsen pour ses conseils, son mentorat et son amitié, l'adjudant (adj) Domenic Drolet, qui n'a jamais manqué de glisser un bon mot à son sujet, et Pat Morel et Marc Tremblay qui n'ont jamais cessé de croire en lui.

Le sgt Isabelle a décliné l'offre d'une cérémonie de départ dans la dignité, toutefois les messages de félicitations peuvent être envoyés au sgt J. Henneberry à Joanne.Henneberry@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

Sgt Steve Isabelle

After 23 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF), including 16 years with The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Isabelle will retire on 17 July 2023.

Sergeant (Sgt) Isabelle began his career with the Primary Reserve in November 2000 with the 51 Medical (Med) Compacy (Coy) in Montreal Qc, as a Medical Technician (Med Tech), then known as Med A. After a few years of Primary Reserve (Pres) adventures and a short stint on the Supplementary Reserve (SuppRes), Corporal (Cpl) Isabelle decided to take on a new challenge, as such he component transferred to the Regular Force and introduced himself to the Royal Canadian Electrical Mechanical Engineering (RCEME) Corps.

Starting again, as a Craftsman (Cfn) rather than an Apprentice as times have progressed, in July 2007 he headed to Canadian Forces Base (CFB) Borden to complete the necessary Developmental Period 1 (DP1) training to become a Vehicle Technician (Veh Tech). After a year stay at the Canadian Forces School of Electrical and Mechanical Engineering (CFSEME), Cfn Isabelle was off to 5 Service Battalion (Svc Bn) at Canadian Forces Base (CFB) Valcartier in 2008.

Cfn Isabelle would spend enough time in CFB Valcartier to complete his OJT package, get some field skills, do some hard army time, and complete his DP2 in 2011. He had a busy three years but as everyone knows, if you are close to home, and getting things done, you are most likely comfortable so it's time to move. Cpl Isabelle would now head west.



After completing the DP2 serial in 2011, Cpl Isabelle landed in Cold Lake, AB with 4 ACSS where he gained some exposure with the Air Force and the operational tempo that comes with supporting the runway and the fleet of CF-18s. It was from 4 Wg Cold Lake that Cpl Isabelle would deploy on Op Nanook and help Canada's effort in enforcing our northern sovereignty. He was also able to fit in his PLQ which he successfully completed in March 2015. In June 2015 Cpl Isabelle was promoted to Master Corporal (MCpl) and was destined for another challenge and posting.

As a newly minted MCpl, Steve took to the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineering School (RCEMES) at CFB Borden. For five years MCpl Isabelle would influence the Veh Tech Trade and the new Apprentices destined for a challenging career in the CAF supporting every element. His efforts and initiative did not go unnoticed at the RCEMES, in 2020 he was in for another advancement.

Upon taking his current rank in 2020, Sgt Isabelle was posted to CFB Halifax, Base Logistics, Transport, Electrical, Mechanical Engineering. Although he enjoyed his stay in Halifax and is proud of his achievements, he has taken the necessary time to plan his future and transition as smoothly as possible to his next challenging endeavor.

Sgt Steve Isabelle will retire in Northern Alberta with his spouse Brihana, and his three children. They plan to open up an animal shelter with hopes of becoming a non-profit.

Steve would like to recognize several people for the help and support they provided throughout his career. Specifically, Master Warrant Officer (MWO) Jason Olsen for his guidance, mentorship and friendship. Also, Warrant Officer (WO) Domenic Drolet who always put in a good word. He would also like to thank Pat Morel and Marc Tremblay for never stopping to believe in him.

Sgt Isabelle has declined a DWD, however any messages can be forwarded to Sgt J. Henneberry at Joanne.Henneberry@forces.gc.ca.

